



山西小学校便り



令和3年10月5日(火) no. 25 文責：上田

子ども達の頑張りに励まされた思い

10月2日(土)、快晴の秋空の下、運動会を無事開催することができました。感染症対策をいろいろと講じての開催となりましたが、保護者の皆様のご理解ご協力に感謝申し上げます。そして、なにより子ども達の活躍が随所に見られた運動会だったことが喜びでした。

開会式「誓いの言葉」での赤白応援団長の「…校区の皆さんも笑顔になるよう…」という言葉や「スローガン宣言」の「…みんなで力を合わせて、最後まで走ったり跳ったりできれば、きっと心に残る運動会になります。山西小336名全員が輝く運動会にしましょう。…」という言葉に、自分たちの思いを届けたい、運動会スローガン『全力山西』を自分たちの輝く姿として伝えたいという思いが込められていたように感じました。

徒走、リレー、表現の各競技では、他学年がテントから拍手で応援する姿や、高学年の子が係活動で役割を務める姿、保護者の皆さんから向けられる視線で励まされる子どもたちの姿を見ることができました。子ども達の頑張りに私たちも励まされた思いでした。

ところで、晴天で気温が高くなり、オンライン配信用のパソコンがフリーズし、数分間、配信が中断するというアクシデントがあり、自宅で視聴されていた方々にはご迷惑をおかけしました。現状の学校・家庭のネット環境を考慮し、無料配信できる方策を考えるなどして取り組みましたが、改善すべきこともありました。コロナ禍、今後も様々な形のICT活用を検討したいと思えます。

今回の運動会に際しましては、様々な形で保護者の皆様のご理解ご協力をいただき子ども達に成長の機会を与えられたことをとてもうれしく思っています。子ども達は一つ一つの活動で、仲間と共に成し遂げる経験を重ね、達成感を味わい、社会性を身に付けていきます。

山西小学校へのご理解ご協力を、今後ともよろしくお願ひします。

